



PDIN Diramaikan Leather Product Exhibition 2023

YOGYA (MERAPI) - Inkubator Bisnis Industri (IBI) Politeknik ATK Yogyakarta berkolaborasi dengan Pemerintah Kota Yogyakarta dan mahasiswa Teknologi Pengolahan Produk Kulit (TPPK) menggelar pameran pro-

duk kulit bertajuk 'Leather Product Exhibition' di Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) Yogyakarta, 13-14 Januari 2023. Pameran produk kulit ini menjadi kegiatan pembuka dari rangkaian roadshow kegiatan IBI Leather

Innofashion Expo 2023.

Roadshow IBI Politeknik ATK Yogyakarta diselenggarakan dalam rangka sosialisasi dan perekrutan incubator tenant di Politeknik ATK Yogyakarta sekaligus juga soft launching dalam memperkenalkan gedung PDIN sebagai pusat desain dan inovasi di Yogyakarta. Dalam pameran ini para pengunjung yang hadir diperkenalkan tentang ruang lingkup desain produk melalui gagasan hingga menjadi sebuah karya, menggali proses kreatif dan problem solving dalam penciptaan dan inovasi produk. Diharapkan dengan keberadaan Pusat Desain Industri Nasional serta kegiatan pameran ini insan kreatif khususnya yang ada di Yogyakarta dapat terinspirasi dan termotivasi untuk berkreasi dan berwirausaha.

Dalam sambutan pembukaan pameran, Direktur Politeknik ATK Yogyakarta, Drs Sugiyanto SSn MSn, berharap kegiatan ini dapat menginspirasi dan menumbuhkan kepercayaan diri mahasiswa dan lulusan Politeknik ATK Yogyakarta untuk berkreasi dan berwirausaha, namun juga bermanfaat bagi masyarakat Yogyakarta. "Tentunya dengan ko-

laborasi yang harmonis nantinya dengan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam memanfaatkan Pusat Desain Industri Nasional," ujarnya kemarin.

Dalam Leather Innofashion Expo 2023, IBI Politeknik ATK Yogyakarta selain menggelar Leather Product Exhibition, juga menghadirkan rangkaian acara menarik yaitu Talkshow Entrepreneur, Workshop Eco Design, National Footwear Design Competition, Workshop dan Tenant Corner serta Fashion Show. Pameran Leather Product Exhibition menampilkan karya dari Mahasiswa semester 5 TPPK (Desain Produk Kulit), Semester 3, alumni serta tenant IBI.

Adapun pada 14 Januari 2022 diadakan talkshow dengan menghadirkan Dluwang dan Oak Leather, yang merupakan brand lokal Yoga yang telah dikenal untuk produk-produk kreatif. Dluwang dan Oak Leather akan menyampaikan mengenai pemanfaatan material daur menjadi produk yang sustainable, serta tips dalam penciptaan produk melalui riset guna pengkonsepkan produk yang berkualitas. (*)



MERAPI-ISTIMEWA

Sejumlah produk kulit ditampilkan dalam IBI Leather Innofashion Expo 2023 di PDIN Yogyakarta, Jumat (13/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005